えんじゅ

令和5年8月29日発行 松原小学校 **NO8**

* * **当面の主な行事予定 * *** 【 令和5年度 8月 】

29(火)2学期始業式 交通安全指導

3 0 (水)給食開始

夏休み作品展 31(木)夏休み作品展

****当面の主な行事予定**** 【 令和5年度 9月 】

1(金)セーフティネット

新 ALT 来校

13(水)避難訓練

18(月)敬老の日

6年生前日登校

19(火)~20(水) 修学旅行

2 2 (金) 4 年生天体観測

23(土) 秋分の日

24(月)4年生天体観測予備日

28(木)研究会

終業式 ~7月20日~

冒頭にて,7月 20日が松原小学 校の開校記念日で あり,今年で130 周年を迎えること



を確認しました。また、1 学期の成果として図書貸出冊数が昨年度に比べて大幅に増加していることを伝えました。

続いて、夏休み中の生活について 生徒指導担当から注意事項を伝えま した。気を付ける場所としての海や 川、気を付ける遊びとしての花火、 気を付ける行動としてのお金の貸し 借りなどについて子供達に注意を促 しました。クイズ形式での伝達であ ったため子供達は意欲的に考えを巡 らせることができました。

今回の終業式は午前中とはいえかなり暑さを感じる体育館での儀式となりましたが、集中力を保ち続けるこたとができた素敵な集会となりました。

善の始動 ~習慣の回復を~

長い休みを終え、本日より 2 学期の学習を始めました。夏休みには 家庭での学習や塾での学習、家族や親戚との交流、旅行などでの他地 域体験と、子供達は学期中とは違った生活リズムを刻んできたことと 思いますが、学期に入ったからには行動と気持ちを学校モードの習慣 に回復させることが大切です。

しかし、実際の行動に反映させるのは容易ではありません。また、 気持ちを学校モードに切り替えるのというのは更に容易でないのかも 知れません。ただ、子供達には少なからず善を始動し推進する力が備 わっていると思っています。

善の始動による子供達の活躍を楽しみにしています。

プール水泳 ~7月25日~

4 年振りの夏休みプール水泳を開始しました。1 年生から 6 年生までの約 60 名が参加しました。今年は午前中の 9 時から 10 時までの 1時間での実施としました。小プールには 1 年生,中プールには 2 年生,大プールには 4・5・6 年



生が入りました。授業時間中とは違い、自由に水に親しむ時間が長いので友達と水中での交流を楽しむことが多かったのではないでしょううか。水の中で交流したり、泳ぐ練習をしたりする中で、水と接することの楽しむや水の中で自由にもぐったり泳いだりすることの難しさを体感してほしいと思います。

平和学習 ~8月1日~

今年も登校日に平和学習を行いました。各学年ごとに平和学習を行いました。低学年は「トビウオのぼうやはびょうきです」, 高学年は「夏服の少女たち」の映像を視聴しました。どちらも原子爆弾使用等の影響を題材としたものですが, 映像の中で示された物語を通じて, 平和の大切さやありがたさを感じるとともに, 平和を維持していくための方策について考え続けるきっかけに出来ればと思います。

みどりの少年団交流会



県内から約80名,そのうち松原小学校からは5・6年生10名が参加しました。あいにくの台風接近のため白崎クルーズは中止となりましたが、みどりを大切にする活動を行っている他校の小学生と交流することが出来ました。



午前中は、各少年団の自己紹介と名刺交換。名刺交換では各自準備していった 10 枚の名刺を使用しました。初対面の人に自分から声を掛けるのは多少なりとも勇気が必要になりますが、名刺という媒体の力も借りて交流をすることが出来ました。短時間でしたが、最高6枚の名刺交換をする子供もいました。

昼食を挟んで、午後は 2 つの工作を行いました。1 つ目は風鈴。備 長炭を材料にした甲高いきれいな音色の風鈴を目指しました。2 つ目 は写真立てへの貝殻装飾。木製写真立ての縁を貝殻で彩りました。

4 年振りの交流会は、貴重な 6 時間の経験となりました。みどりへの学び、交流からの学びを今後の成長に生かしていきたいものです。